

COMMUNIQUÉ

Stains, le 5 octobre 2023

Une belle étoile s'est éteinte, Kassem Idir nous a quittés

C'est avec une grande émotion que nous avons appris, dans la matinée, **le décès de Monsieur Kassem IDIR, 1^{er} adjoint au Maire de la Ville de Stains** et élu depuis 2014.

Profondément attristée par l'annonce de son départ prématuré, **la majorité municipale tient à rendre hommage à son engagement sans faille d'élu local.**

Militant de l'éducation populaire mais également militant politique et syndical engagé, **Kassem Idir était de tous les combats pour défendre la dignité des Stanoises et des Stanois**, notamment dans son quartier, Salvador Allende, où il résidait avec son épouse.

Nos affectueuses pensées et tout notre soutien vont à son épouse, Michèle, sa fille, Amel, ses petits-enfants et ses proches dans cette douloureuse épreuve.

Un hommage lui sera rendu lors du prochain Conseil Municipal du 12 octobre et dès le vendredi 6 octobre, un cahier de condoléances sera à disposition, à l'Hôtel de ville, Salle du Souvenir, afin que l'ensemble des Stanoises et des Stanois qui le souhaitent, puissent lui rendre un dernier hommage.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains